

Ein Lederdoktor für alle Fälle

Die Marte GmbH ist für Leder Gold wert



Bild: lab

Der Firmengründer Herr Erich Marte

lab- Die Marte GmbH sorgt seit 20 Jahren dafür, dass Lederprodukte ein möglichst langes Leben haben. Mit viel Liebe werden Sessel, Sofas, Polster bis hin zum Autositz neu auf Hochglanz poliert. Das Waschen von Leder war aber nicht immer so selbstverständlich wie heute. Herr Marte Senior, der Gründer und Erfinder dieser Idee, kennt die Geschichte ganz genau.



Bild: lab

Farbtöne in jeder Variation
Ursprünglich bin ich gelernter Massschneider. Weil es diesen Beruf aber schon seit längerem nicht mehr gibt, habe ich diesen dann einst gewechselt und war danach lange Zeit als Leiter in einer chemischen Reinigung tätig. Dabei ist mir aufgefallen, dass die Fettgrade bei Lederjacken nie so richtig sauber wurden. Auch andere chemische Reinigungen haben das nie so richtig hinbekommen. Deshalb hatte ich die Idee, dass man in diese Richtung etwas machen müsste.

Hier werden Farbwünsche erfüllt



Bild: zVg

Das Ledersofa vor dem Besuch

Daraufhin lies ich in Zusammenarbeit mit einem Chemiekonzern eine Lederseife herstellen, die dieses Problem lösen kann. Heutzutage ist das Waschen von Leder mehrheitlich bekannt, was früher noch für verrümpfte Nasen sorgte,

hat sich etabliert. Tatsache ist aber, dass wenn man Leder wäscht, geht meist auch ein wenig Farbe ab. Deshalb wurden auch spezielle Farben entwickelt, um das Leder danach wieder einzufärben.

Da jedes Ledermöbel einen speziellen Farbton hat, mischen wir die Farben genau so, wie es der Kunde will. Mit dieser Farbe kann man das gewünschte Ergebnis erzielen, welches entweder beim Originalfarbton oder einem neuen Farbton liegt. Herr Marte mischt aus wasserlöslicher Acrylfarbe über 2000 Farbtöne zusammen.

Leder aus Gold

Eine weitere Abnutzungserscheinung bei Leder ist, wenn es spröde wird oder dadurch sogar Löcher entstehen. Damit wir auch diesen Fehler ausmerzen können, haben wir eine weitere Sache ins Leben gerufen: eine Paste, die man mit einem Spachtel aufträgt und dadurch die entstandenen Risse und Löcher überdeckt. Anschliessend wird die Stelle dann mit Farbe überpinselt.

Auf diese Art und Weise kann man sich jedes wertvolle Lederteil noch lange erhalten. Mit dieser Erfindung haben wir an der diesjährigen Erfindermesse in Nürnberg einen Preis gewonnen, die Goldmedaille für hervorragende Leistungen.

Es kann nur besser werden

Anstelle Möbel wegzuerwerfen, lassen sie sich auf diese Art und Weise bestens restaurieren. Die Auszeichnung bedeutet ihm sehr viel, weil dies schliesslich eine Bestätigung für die Arbeit ist, welche aber der gesamte Familienbetrieb leistet. Neben seiner Frau arbeiten auch die Tochter und der Sohn im Unternehmen mit. Die Erfindung wurde einem internationalen Publikum vorgestellt. Mehr als 700 Aussteller aus jeglichen Ländern waren an der Messe in Nürnberg anwesend. Jährlich ist die Marte GmbH selbst an mehreren Messen tätig und präsentiert dort Ihre Produkte. Was viele Leute immer noch nicht wissen, die Restauration lässt sich leicht und einfach zu Hause selbst durchführen. Die vielen Pflegeprodukte von Patina sind in Drogerien erhältlich oder lassen sich bequem übers Internet bestellen. Herr Marte betont auch: «Der Kunde soll es zu Hause selber machen. Tun Sie es, denn es kann nur besser werden.»



Bild: lab

Produkte von Patina zur Pflege



Bild: lab

Vom Autositz bis zur Lederjacke



Bild: zVg

Durch Marte zu neuem Glanz

Marte GmbH
Winterthurerstrasse 358
8051 Zürich
Tel: 044 321' 47 96
www.patina.ch